

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 127

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 13 de Junio de 2011 en el salón de reuniones de Alcaldía.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión el Sr. Alcalde, don Israel Urrutia Escobar, actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- Sr. Juan Carlos Aravena González, no asiste por urgencia médica de hija
- Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- Sr. Patricio Ojeda Alarcón, no asiste por reunión en Santiago
- Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- Sr. Mario Cáceres Quiroz
- Sr. Rigoberto Espinoza Gutiérrez

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Modificación Presupuestaria Secplan
- Concesión Parquímetros
- Aprobación Compra de terreno
- Rendición Fagem Daem
- Aprobación Ordenanza Teatro Municipal

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 16:00 hrs., el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone Víctor Troncoso, Director Secplan (S) señala que debe hacerse una suplementación por **\$2.450.000.-** para el ítem servicios comunitarios, según Oficio N° 198 de 02 de Junio de 2011; expone la Jefa de personal señalando que retrata de una contratación de una persona de apoyo, para el Juzgado de Policía Local y para el teatro municipal, cuando este comience a funcionar; comenta que ambos involucrados están al tanto y acceden a usar esta fórmula; se debate, se someta a votación y se aprueba en forma unánime. Además se solicita suplementar los ítems de mejoramiento Municipalidad de Parral, en \$10.020.000.-, convenio Serrnam y arriendo de maquinarias y equipos, haciendo un total de **\$11.035.000.-** Concejal Espinoza pide que se informe no solo con los presupuestos lo que se quiere hacer sino con alguna foto o diseño de lo que se pretende. Se llama a José Daza quien explica que son dos gigantografías las que se quiere hacer, una turística y un plano rutero nuevo, también un plano urbano que se ubicaría al lado derecho del existente. Concejal Benavente consulta si se incluye la limpieza y pintura del escudo de la ciudad que se encuentra en el frontis del edificio; no lo contempla. El sr. Administrador llama a Juan Carlos Gutiérrez, eléctrico de la municipalidad para que explique el tema de los materiales y reparaciones eléctricas que se incluyen en el presupuesto; él señala que abarca la Oficina de Personal, el traslado de la Oficina de Procesal, el sistema de aire acondicionado de ambos. Se pide votación, se aprueba con el voto en contra del Concejal Rogazy, quien señala que le falta información. El Sr. Administrador ofrece enviar rendición de cuentas una vez hecho el gasto. Por último solicita se realice un traspaso por **\$1.500.000.-** para el Departamento de Informática por arriendo de servicios de sistema de gestión municipal. Según Ordinario N° 211 de 10 de Junio de 2011. Se vota y se aprueba por unanimidad.

APROBACION BASES LICITACION PARQUIMETROS

Están presentes Adelqui Millar Jefe Departamento de Tránsito y Víctor Troncoso. Se inicia debate; se les envió los ingresos recibidos; son cerca de \$2.000.000.- al mes, se percatan de que no se cobran todas las calles. Concejal Espinoza comenta el largo espacio que ocupa el Cuartel de Bomberops en calle Igualdad, entre los carro bomba y los automóviles particulares de los voluntarios; Concejal Rogazy le recuerda que cuando se dejó ese espacio fue pensado en que hubiera espacio para que quienes acudían a una emergencia tuvieran donde estacionar. Concejal Espinoza señala que conviene que llegue una empresa lo más moderna posible. Se discute varias posibilidades, como por ejemplo licitar las calles que rodean la Plaza de Armas, con una tarifa diferida. El sr. Alcalde dice que requiere un estudio total del tránsito en la ciudad, partiendo por toda la parte del centro. El Jefe de Tránsito señala que vendrán unos estudiantes de último año de la carrera de ingeniería en tránsito a la municipalidad y que ellos lo podrían hacer. Concejal Espinoza repone el "no doblar en U" en calle Aníbal Pinto: El Alcalde recuerda también los problemas que se ocasionan con las personas que se estacionan frente al Lider, no ocupando el estacionamiento dispuesto por el supermercado. Concejal Rogazy propone que se haga una comisión de trabajo, en donde participen el Jefe de Tránsito, la Asesor Jurídico y dos concejales; además del Director de Secplan. El sr. Alcalde se muestra de acuerdo que este grupo de personas analice y proponga alternativas a las bases propuestas. Se prorrogará también el contrato existente por al menos dos meses para tener tiempo de ver todo el tema. Fijan de inmediato el primer encuentro para el día viernes próximo a las 10:00 hrs. Formarán parte de la mesa de trabajo los Concejales Rogazy y Espinoza.

APROBACION COMPRA DE TERRENO POSTA PALMA ROSA

El Sr. Alcalde señala que el terreno lo tiene que comprar la municipalidad para poder postularlo a la construcción de una posta.

Concejal Rogazy pregunta cual será el compromiso del Departamento de Salud, ya que como la gente que se atenderá está actualmente inscrita no se aumentará el per-cápita; si se va a necesitar más adelante dinero para que funcione. Le contesta el Dr. Daniel Ruiz, Director de Salud, quien señala que luego del terremoto se hizo varios operativos en el sector y constató personalmente la necesidad comenta que hay 672 personas en el sector. Concejal Espinoza pregunta que pasa con al gente de Retiro, que se quisiera atender con nosotros; el Director explica que solo renunciando en Retiro los podríamos atender. Se puede pedir ayuda a paramédicos, que estaría financiado; sobre las rondas médicas se deberán calendarizar, la población es similar a la de Digua, por lo que la ronda sería cada 15 días.

Concejal Benavente pregunta por la atención en Lomas de San Alberto; se le explica que es difícil. Consulta además por la posta de San Alejo, se le indica que ya se tiene el terreno. Daniel Ruiz señala que a título personal él encuentra que es una buena idea lo de Palma Rosa, ya que la necesidad existe y el departamento se haría cargo de la administración, dice que nunca han renunciado a un desafío y lo ejemplifica con el sillón dental que se hicieron cargo a petición del Sr. Alcalde, y que debía ser administrado por el Daem.

Se somete a votación la compra del terreno en \$2.000.000.- y se aprueba por unanimidad.

RENDICION DE FAGEM DAEM

Expone Walter Belmar, quien entrega copia del decreto y boletas que lo sustentan, sobre la rendición en que se usó la formula de "caja chica" por el funcionario Juan Arturo Morales; son más de 40 boletas. Se aclara el tema. Se vota la rendición del Fagem 2010 y se aprueba por unanimidad.

APROBACION FACULTAD DE TRANSIGIR EN JUICIO LABORAL

Se plantea la posibilidad por la Asesor Jurídico, para juicio laboral Rit M35, M36,M37 M38, en que fuimos demandado solidariamente por la Ley de Subcontratación; se explica que la empresa no ha sido habida para que pague a sus trabajadores; se pide aprobación con el compromiso que los pagos se imputen a estados de pago que estén pendientes. Se vota y se aprueba por unanimidad la posibilidad de transigir en estas causas.

CAMBIO DE HORARIO DE LAS SESIONES DE CONCEJO

Se acuerda el cambio de horario para las 16:00 hrs, en adelante.

ORDENANZA DEL TEATRO

Se verá en otra sesión.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 18:30 hrs.


ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL